
【２０２５卒】  〖★合格者の声〗 【進学大学を載せています（複数の大学合格でも、

進学先だけにしました。）】 

【3/25の『MA賞・ほのぼの会』参加を早く伝えた人から選出。珍しく関東の私大進

学者ばかりになりました！】 

◎早稲田大学・文化構想学部    【MUKU最優秀表現賞２０２５】 

MNさん[神戸女学院]   【MUKU☆CUP夏の陣・優勝    高２時・宿題達成度ランキング・１位・OK特別

記念杯・優勝】 

★夢駆天アカデミーには本当にお世話になりました。何から書いていいか分からないので、順に書いていきま

す。 

★夢駆天の教材は、先生が何時間もかけて作成してくださっている特別なもので、載っている説明の一つ

一つがとても分かりやすいです。英語に苦手意識をもっていた私でも、先生の手書きの説明は、スッと入って

きました！しかし、夢駆天の教材の１番すごいところは、自然と英語が好きになれるところです。私は、文章を

読むのが大好きなので、ムクの英文テーマが多岐に渡っていて（言語や写真、話し言葉や動物の論文から

面白おかしい物語文）、「来週はどんな文だろう」と心待ちにしていました。また、「英語ではこういう表現の仕

方をするのか！」という気づきが多く得られて、洋書を読むことに関心を抱き、受験後、学校の先生に

「Twilight」を借りて読みました。【英語好きになって良かったです！ぜひ大学でも読み続けてください！】 

★指導法と熱意など： これもムクならではですが、オンライン授業なのに普通の対面授業よりも一人一人の

事をきちんと見ていてくださって、全ての質問に誠心誠意答えてくださいます。また、他の塾より何百倍も、と

いうかほぼずっと音読しています。先生の流暢な英語を聞いた後に発表するので、どんどん発音が綺麗にな

ります。また、手を挙げて発表するのがムクスタイルなのですが、強制ではなく、あくまで自主的に行動するこ

とを促されます。また、手を挙げる挙げないに関係なく、頑張っている生徒を誰一人置いていくことなく向かい

続けるのは、まさにムクならではだと思います！ 

 私も夏休みのテスト直前に体調を崩して、目標にしていた和訳テストで思うように発表できず落ち込んでい

たのですが、後に先生と話をしていた時、「あの時落ち込んでいるように見えたから気にしていないか心配して

いた」と仰っていただき、とても嬉しかったです。【頑張り屋さんだから気になったんです。】 

★ムクに入って変わったこと： 私の学校のテストでは順位が出ないので、他のみんなのように数字としての結

果はあまりありませんが、一番変わったのは、英語に対する意識です。私は中１から高１の５月までの３年ほど、

他の塾に通っていました。中１の時は「英語を得意にしたい!!」と英語への熱意は大いにあったのですが、膨大

過ぎる宿題の量と速すぎる授業スピードは私には合っていませんでした。高１でさらに宿題が倍増し、宿題を

毎週こなすのが精いっぱいといった状況に危機を感じ、その塾をやめることにしました。それから英語に触れ

るのは学校の授業だけという生活が１年ほど続いた後、★ムクに入塾しました。ムクには姉が通っていて、姉

の英語力がみるみる伸びていったのをそばで見ていたため、入りたいと思いました。入った当時は、完全に英

語アレルギーで、「自分は英語が出来ない」「もっと真面目に勉強していれば」と思っていました。発音も棒読

みで、長文読解は全然できず、文法が特にめちゃくちゃで、リスニングは何を聴いていたかほぼ覚えていない、

といった状態でした。しかし、ムクに入って２年経った今では、学校のスピーチの際、友人から「ネイティブが喋

ってんのかと思った！」と言ってもらえるほど発音も上達し（流石に友人の過大表現です）共テで時間を余ら



せて読むことができるほど速くなり、リスニングも前よりもハッキリと聞き取ることができるようになりました。なん

といっても英語アレルギーだった私が、「もっと英語を学びたい」と思えるようになりました。そんなことを思った

のは正直中１ぶりだったので、本当に嬉しかったです！【熱心だから英語アレルギーだとは思いませんでした

‼】 

★先生について： 先生は発音がとてもキレイですが、それ以上にとてもユーモアがある人です。前に授業で、

「そこら辺の広場でスピーチしろと言われたら、そこら辺の政治家よりも上手くできる自信がある（意訳）」と仰る

くらいに話し上手で、聞いていてとても楽しく、これが塾だと忘れることが多々ありました。また、先生は頑張っ

た人の事をとても褒めてくださるのですが、褒め上手でもあるので、いつも「次も頑張ろう！」という気持ちにな

っていました。個人的には、塾の先生を終えたら次は政治家になって欲しいです(笑) 【あなたは元々、音の

感覚が優れているから、耳からコピーする力も強いのだと思います。】 

 【残念ながら、政治家になりたいと思ったことないですが、もし駅前の演説をするチャンスがあるなら、ユーモ

アたっぷりにやってみたいです(^-^*)】 

★今まで本当にありがとうございました!!先生の「恥を沢山かいてきて自信をつけた」というようなお話は、私の

心にすごく影響を与えてくださいました。 

【ラジオ『恥こそ夢を開くカギ』ですね！あなたは感受性豊かだから】そして私はムクに入った時、「恥ずかしが

らず、いっぱい手を挙げよう」と目標を決め、最後までやりきることができました。これからも健康に気をつけて

頑張ってください!!【沢山手を挙げてくれて本当にありがとう！おかげで活発ムードでした！】 

        

◎明治大学・情報コミュニケーション学部    【MUKU最高傑作ドラマ賞２０２５】     

NO さん[神戸卒]  【高卒生となった４月からの参加者です。大手予備校に在籍しながら、夜は週２回、

皆勤で通ってくれました！】 

☆ムクの教材や指導について： ムク天の授業は他の塾と違って、対面用テキストを郵送して、オンライン授

業を行うという斬新なもので、初めてその形式を聞く人なら、「生で講師の英語を聞かずに本当に上達するの

か？」と思うかもしれません。しかし、河村先生の授業でのそんな疑問を感じたことは一度もありません。この

ことには、授業内容の目的やその効果を明確に先生が提示してくれていることと、英語を音で聴いて英語とし

て理解することが関わっていると思います。 

 一般的な塾や予備校では予習で英文を読み、問題を解く→先生が文ごとに出てくるフレーズや文法を解

説する→問題を再度解き復習するという流れが王道でした。この流れでも英語の文法やフレーズを理解でき

るかもしれませんが、一度学習したものを模試や本番で自力で引き出すというにはあまりにも日本語的な思

考を経由しすぎて難しいです。ムク天では、たくさんの文に触れながら、その中で出てきた構文やフレーズは

音読して、日本語を過度に経由することなく、そのまま頭に入れる訓練をしました。これによって、英文中で

初めて見る少しひねった表現も、「あ！あの構文と同じだ！」という風に一度学習したものを自力で引き出せ

るようになりました。【予備校との違いを書いてくれたのですね！科目としての英語 vs 言語としての英語でしょ

うか？】 

 この過程に非常に関わってくるのが音読だと思います。私も以前は音読がとてもキライで、書いて覚えること

がほとんどでした。しかしムク天に通いだし、音読に慣れてくると、今まで書いて暗記していた構文やフレーズ

が頭に浮かぶ速度が確実に上がり、入試本番でも難しい形のものを見破ることができました。【MUKU で実践

する音読は、リンキングもすべて含めて練習するので、速聴・速読にもかなり有利ですからね！】 

☆授業の雰囲気や信頼度について： ムク天では、リスニング・リーディング、そしてスピーキングを他の塾の

ように一つ一つ分けてやるのではなく、一つの授業でスピーディにやるので、英語に関する総合力がついただ



けでなく、目で見たものを口にしたり、耳で聞いたものを手で書くような五感を使って英語を学んでいるようで、

とても楽しかったです。 

 ムク天はとてもアットホームで心地よい雰囲気で、楽しく英語を勉強できました。最初授業に参加して、毎回

３時間授業すると聞いたときはとても驚きましたが、その中には先生のギャグや他の人と少し話したりする時

間もあり、精神的に少し弱い私の心の支えになりました。【少しも弱くないですよ！】 

☆先生へ： １年間本当にありがとうございました。浪人の１年間は本当にしんどかったけど、週に２回のムク

天の授業に参加でき、とても嬉しかったです。お身体にお気をつけて！夢駆天アカデミーの今後のご活躍を

心より応援しています！ 

 

（別紙のお手紙より）  【お手紙は、了解をいただいて載せています】【細かくは書けませんが、共テのトラブル

～合格はドラマティックで感動的でした！】 

☆河村先生へ： こちらにはピンクの紙には書ききれなかった個人的な感謝を伝えます。 

 まずは２月の受験期最中に何度も取り乱した電話をかけてしまい、申し訳ないです。【全然大丈夫です！受

験生なら普通の心理だと思います。】 

元々あがり症なうえに、一浪というプレッシャーもあり、中々最後まで自信を持ち続けるということが難しく、毎

日不安や焦りにさいなまれていました。実は、先生へのお電話もかけるかかけないか小一時間ほど悩んだ末

にかけていました。 

 受験直前の受験生からの☆☆☆☆☆電話の相手ほど大変なものはないと思います。でも先生がほとんど

毎回受話器をとって、趣味や音楽の話を沢山して、私の不安を和らげてくれました。【あの頃、私も辛いことが

あって、あなたが明るくなっていくのを聞く度に私自身のストレスも和らいでいましたよ。】 

 受験後の電話で先生は“☆☆☆☆☆☆しているようで・・・・”と仰っていましたが、あの時先生の“☆☆☆☆

☆☆”がなければ、きっと受験会場にも行くことができなかったし、多分心身共に病んでしまっていたと思いま

す。【浪人生で、一人暮らし東京受験、受験トラブル等、辛い事も切り抜けましたね！】 

 先生は気が引けたかもしれないけれど、あの時私に一歩踏み込んでくれたこと、本当に感謝しています。

【厳しい時期を共有した仲間です笑！あの時の失敗や恥も、いつかは「傑作な笑い話」になりますね！】 私

も先生のように誰かの心に寄り添える人になれるよう東京でがんばってきます。 

 １年間本当にお世話になりました。大学４年間精一杯楽しんできます!! お元気で。【いっぱい楽しんできてく

ださい！】 

 

◎法政大学・法学部【国際政治】    【MUKU 飛躍賞＆最優秀団体賞２０２５★TEAM

ヴィックス東京】 

SM君[桐光学園]       【リスニング CUP＆英語 GP-4・優勝・共通テスト・１９０点台[リスニングは惜

しくも１ミスで９８点]】 

☆初めはムクのペースに追いつけるのか心配でしたが、教材をこなしていくうちにスラスラ訳やフレーズ再現

をすることが習慣となり、読むスピードが上がりました。特にレインボー（例文集）は、自分にとってピッタリでした。

覚えづらいイディオムがどんどん頭に入り楽しかったです。音読を続けたおかげでリスニングが想像以上に得

意になり、ムクのリスニング部門で１位をとれたことはよい思い出です。授業の時間は長いですが、先生の雑

談や息抜きが面白く、 



時間があっという間に過ぎました。オンライン授業のおかげで、神奈川県に住んでいるのにも関わらず授業を

受けることができて助かりました。また、手書きの教材は、他の予備校にはない教材で、先生の熱意が見て取

れる素晴らしいものでした。その教材のおかげで、英語が伸びていき、楽しく英語を学べました。最後に、河村

先生、毎週熱い授業をありがとうございました。大学に合格できたのは、先生のおかげです。【とんでもない！

自身の努力です！】 

 夢駆天と出会えてよかったです。本当にありがとうございました。【あなたのお母様のおかげですね！オンラ

インで５年間やってきて良かったです！】 

 

 （追記）関東組３人が全員MARCHに合格したのは、河村先生のおかげです。僕は共通テスト利用で法政に

合格しましたが、英語の配点が高い学部だったからです。（世界史は苦手だった）【あなたが、面白い２人を

連れてきてくれたおかげで、『熱く楽しく』できたのです！皆にとって有難かったはずです！】 

 ２年弱お世話になりました。先生もお身体を大切にお過ごしください。大学でも頑張ります。【得意になった

英語をいっぱい使って楽しんでください！】 

 

◎立教大学・法学部    【MUKU 殊勲賞＆最優秀団体賞２０２５★TEAM ヴィックス東

京】 

KS君[桐光学園]       【英語 GP総合得点・優勝】 

☆約一年間ありがとうございました。ムクテンのおかげで、とても充実した受験生活を過ごすことができました。

私はもともと英語に対して強い苦手意識をもっており、実際なにも勉強していなかったので学校のテストや模

試の成績は、ほとんど最下位レベルでした。しかし受験が迫ってきて、英語から逃げることはできないと思い、

ムクテンの入塾を友人の紹介で決めました。初めは先生や周りの生徒たちは、どんな人なんだろうと不安を

抱えていましたが、いざ顔をあわせてみるとみんな明るく、実際、最後までリラックスしながら、英語を楽しく学

ぶことができました。教材にも先生の熱意がこもっているのを見ただけで感じましたし、授業もすごく分かりやす

かったので、この先生に任せていいと自然に思うことができました。【共テ２０％台➡９０％台は凄過ぎる！】 

【任せてくれてありがとう！面白キャラもよく光っていました！】 

特に私のお気に入りの教材を挙げるとすると、やはりボカシプリントの長文シリーズです。一つ一つの長文の

質がものすごく高いし、定期的に行われる大会？や、特に毎週の宿題をしっかりとやる事で、きちんと復習す

ることができました。【すらすら訳コンテストかな？英単語王座？全て頑張ってましたね！】 

一年間本当にありがとうございました。 

 

◎中央大学・経済学部     【MUKU スパート賞＆最優秀団体賞２０２５★TEAM ヴィ

ックス東京】 

SS君[桐光学園]        【英単語王座決定戦・優勝】 

☆一般的な英語の勉強では、ただ英文を黙読したり英文法を暗記したりすることが普通だが、OK の夢駆天

に入塾したら、この考えが変わりました！ムクでは、音読・多読・乱読をすることで英語に触れる回数を増やし



たことで、英語力が確実に上がったと実感しました。【確かに、どんどん上がりましたね！】 

授業内でも、OK が積極的に生徒のみんなに声掛けをしてくれたり、笑顔になれるよう話をしてくれたおかげで、

辛かった時期も乗り越えることができました。【元々、明るくて前向きですもんね！面白い話もよく聞かせてく

れました！ほのぼの会では、歌が上手でした！大学ではカラオケ大会に出るべき笑】 

 ムクで教えてもらった英語は、大学受験のためだけでなく、大学生・社会人になってからでも通用するような

英語を教えてもらえました。 

 この塾は、他の誰にでも紹介できるほど本当に素晴らしい塾だと思います！【有難すぎる言葉です！どうも

ありがとう！】 

 

【２０２４卒】  【★現役合格者 2024の声】【＋2023卒業生 1名・特設ページ】 

◎神戸大学・農学部                                

[模試で高校 1位・MUKU★CUP優勝・総合達成ランキング 1位] 

AY さん［武庫川女子大学附属］    【MUKU最優秀協力賞 2024】 

 ☆夢駆天の英語はとても楽しく、河村先生の熱意が非常にこもった授業でした。いつも一人ひとりの生徒のことを気に

かけ、授業で声をかけてくださったり、笑顔にしてくれたりしました。本当に生徒思いの良い先生だなと感じています。 

 他の予備校にない授業形式や夢駆天オリジナルのプリントは、とても素晴らしく、知識や技術をたくさん身につけること

ができました。特にすら訳やフレ再は本当にすごいです。毎週継続したことで、読むスピードや読解力、英作力が格段に

上がったと実感しています。実際、一年前は共テの英語が最後まで解き終わらないような状態でしたが、いつの間にか

速く読めるようになっていました。また、授業の中で空中やり取りを何度も行えたことも英語の様々な能力[★4 技能で

すね。]を上げることにつながったと思います。夢駆天の授業は、一般的な予備校にある〇〇大学対策のような一部に

焦点を当てた勉強をするのではなく、自分の「英語力」そのものを上げられるような授業でした。 

 オンラインでの授業でしたが、物足りなさを感じたことは一切ありません。むしろオンラインだからこそ、できたこともたく

さんあったと思います。【Bilcommα式は、オンラインで対面授業＋αを再現するスタイル！できることは対面より多い】 

また、クラスメイトと切磋琢磨できる環境があったことは、私のモチベーションとなっていました。毎週の小テストも優秀

者に載りたい！と頑張れました。私は特に夏期講習が印象に残っています。●ＯＫ先生の英文□□□□□□●夏休

み終盤、気持ちが焦っていた時期に●この言葉□～□●にすごく励まされました！あの一週間は内容が濃くて、すごく

成長できた一週間でした。始まりと終わりに◆挨拶☆☆！◆をしたのも楽しかった思い出です。 

 入塾前は英語が得意ではなかったし、成績も伸び悩んでいましたが、夢駆天に通い始め、今では得意教科になりまし

た。英語の成績の伸びもあり、第一志望だった大学に合格することができて良かったです。英語に触れるのも楽しいと

思えるようになりました。夢駆天と出会い、河村先生の授業を受けることができて良かったです！【★こちらこそ出会え

て良かったです！】★2年間お世話になりました。ありがとうございました！                    

【★グーグル口コミもありがとう！【大学受験の英語・塾＆予備校・西宮・兵庫】★おかげで検索順位 1位の日も！★】 

 

◎大阪大学・医学部・保健学科 

●さらに、同志社大学（生命医科）、森之宮医療大学（医・医療技術）、神戸常盤大学（保健科）に合格 

[模試で高校一ケタ・春決戦・Writing選手権優勝・ACCEL達成度ランキング 1位] 

KT さん[西宮東]     【MUKU最優秀飛躍賞 2024】 



 ☆私はムクテンのすごいところは、メリハリだと思っています。私たちが疲れてきた頃は、勉強を忘れてストレッチをした

り、ゲームをするので、授業がどれだけ長くなっても、疲れ切ってしんどくなることはありませんでした。何より先生の熱意

がすさまじいので、自然と私も熱くなれます。【集中とリラックスの組み合わせが重要ですね！】 

 私が共テ直前にスランプに陥ったとき、思い切って先生に電話をしてアドバイスを頂きました。見失っていた自分に合

う英語の読み方を再び思い出すことができ、共テ本番は難化していたものの、大事故にはなりませんでした。もしスラン

プのままだったら･･･と、考えただけで恐ろしいです。本当に助かりました。ありがとうございます。 

 ムクテンで学んだことは、本能に刻まれているような気がします。何度もやった長文は、今も反射的に出てくるし、実は

同志社大学は一度も過去問を解いていなかった（★真似しないでほしい）のですが、英語が本番で、ぶっちぎりで点数

がよく、２日受験して２日とも無事合格していました。国公立当日も、英作文がスラスラ頭から出てました。この感覚を

忘れないようにこれからもムクテンの勉強法で、英語を続けていこうと思っています。【最後は凄い集中力でしたね！】 

 最後に、ムクテンで学んだことは間違いなく私の頭にしみついています。もはや身体の一部です。それも今までの授業

やプリントなど、先生方の努力と手間のおかげです。今まで本当にありがとうございました。【色々面白かったね！】 

 

◎兵庫県立大学・環境人間学部 

●さらに、武庫川女子大学（建築）にも合格 

 [模試で高校上位・冬決戦敢闘賞]                                       

MI さん[甲南女子]  【MUKU ラストスパート賞 2024】                                                                 

 ☆私は、中学生の時からずっと、英語が安定に悪く、一番伸び悩んでいた教科でした。まず、長文を読むスピードが

遅く、テストは最後までたどり着けないことが多くありました。夢駆天で毎週解説して頂く長文の線付きプリントは文法構

造が視覚的に分かり、このプリントが他の長文も読みやすくしてくれたと感じています。そして、だんだんとスピードを上げ

ることができました。【オリジナル解説プリントのことですね！】 

 私は視覚的な記憶の方が得意（自称）だということもあり、線付きプリントは私の中でお気に入りの教材でした。他にも、

先生がたくさんの時間と労力を使ってくださったんだなあ!と分かる手書き教材・プリントで学ぶことができて良かったで

す。 

 授業で前に習ったことの復習ができるようになど、授業の組み方にも気を遣ってくださっているんだなと感じられる授業

ばかりでした。また、リスニングに関してですが、授業でやった時に先生が、「これは練習だから自分なりの聞きやすいや

り方を見つけるために、色々試してみてもいいよ。」とおっしゃってくださったのをきっかけに、実際に私なりに何度か試し

ました。そのおかげで、本番までに自分のやりやすいやり方で、実戦練習をすることができたので、共通テスト本番で結

果を出すことができたと思っています。通常授業だけでなく、別日の単語テストや補習などにも熱を注いでくださって、あ

りがとうございました。[★裏面に更にコメント★] 夢駆天のオンラインは、一般的なオンラインとは違い、生徒間も含め

た交流がたくさんありました。オンラインだからといって不便に感じたことは、本当にありません。共通テスト前に、テストの

日までの過ごし方をお話してくださったのですが、その内容をすべて参考にし、実行もしました。実は、その時に言ってく

ださった中の一つの「当日朝起きて寝不足だと感じても、みんな同じだから大丈夫。よく寝れたらラッキーだと考えたら

いい。」という言葉が当日の朝、起きた瞬間に思い浮かびました。 理系でも文系でも英語が必須なので、共通テストや

２次試験、公募推薦の試験など、すべての試験において乗り越えられたのは、夢駆天のおかげです。【あなたの力！】 

 最後になりましたが、約２年間、勉強面やメンタル面で、また補習でもたくさん支えていただき、感謝の気持ちでいっぱ

いです。本当にありがとうございました。 【最後はお見事でした！】                                                     

                                                                         

◎神戸大学・国際人間科学部 



●さらに、関西学院大学（商）、立命館大学（総合心理）にも合格                 

[METEOR★CUP（流星記念杯）総合優勝・秋決戦Ｒ＆Ｌ総合 1位・定トレ達成度ランキング 1位] 

AT さん[神戸大学附属中等教育学校]  [MUKU最優秀活躍賞 2024] 

☆先生の熱意がすごくて、口頭や画面教材などを使って、分かりやすく伝えようという気持ちがとても伝わってきました。

実際に、そのおかげで理解が深まったし、もっと頑張ろう！という気持ちになりました。“オンラインだから”というデメリット

は特にないと思っていて、逆にみんなの顔が見えて楽しかったし、授業の合間の「おふざけタイム（？）」がすごく面白か

ったです。みんないい人ばかりでした。【あなたも大変いい人ですよ！反応もいいしね！】 

 授業や宿題で、フレーズ再現というものがあり、それがすごく良かったなと思っています。何回も言って覚えるぐらいに

なるまで言うと、自然と頭に残るし、後々、英作文を書くときに、あのフレーズが使えるな！となったことが度々ありました。  

しっかりと文構造を分かりやすく教えてくださったので、最初、白文だけでは難しいと思った長文もスラスラ読めるように

なりました。そして、授業内で、挙手制で発表があるのがとてもいいなと思いました。自分はあまり手を上げるタイプでは

なかったけど、みんながどんどん発表しているのを見て、私も頑張ろうとなったし、発表することが楽しみになりました。ま

た、英単語のテストが毎回あるので、自然と単語帳を見る回数が増え、テストでいい点数を取ろうと思い頑張って勉強

したおかげで、たくさんの英単語を覚えることができ、長文が読みやすくなりました。夢駆天では、“英語を楽しむ”という

勉強をする上で、私が一番大切だと思っていることが実現できました。そのおかげで、熱心に勉強に取り組むことができ

ました。今まで本当にありがとうございました。 

【競争率高いのに凄いです！MA賞に駆け込み乗車（笑）ありがとう！とても素敵な朗報でした！】                                      

 

◎関西大学・商学部 

[優しく＆強いハートと継続力で苦手な英語を克服！]  

NK さん[甲南女子]  【MUKU親切ハート賞 2024】 

☆私は夢駆天に入るまで、英語の長文を見るだけで拒否反応が出るくらい英語がとても苦手でした。しかし夢駆天の授

業は、「勉強」という感じで縛られていなくて、授業合間に雑談をはさんだり、生徒の調子を聞いたり、ストレッチをしたりし

ながら、常に先生の話を集中して聞くことができました。むくプリを扱っていくうちに、知識も増えていき、徐々に英語が得

意教科になっていきました。 

 通常授業以外にも、１対１で補習をしてくださったり、一人の生徒のために、わざわざ時間を割いて指導してくださり、

本当に大感謝していますし、尊敬しています。補習があったおかげで理解度も上がり、次の授業までに「ちゃんと準備し

よう！」という心がけもできました。 

 むくプリの中でも、本日の語彙シリーズや世界の事を英語でまとめているプリントは、市販教材や他の塾・予備校にもな

いと思います。毎月、その季節の英単語を知ることができて、個人的にお気に入りのページです。 

 私は成績優秀者にほとんど載ることができなかったのですが、定期的にほめてくださり嬉しかったです。先生はホメの

達人だし、会話の達人です（笑）【★照れますね！ありがとう！】 

 オンライン授業と思えないくらい、毎回の授業が充実していて楽しかったです。先生に出会えて幸せです！【私もで

す!】 

どうか体調（特に喉）には気をつけて頑張ってください！                     

【ご親切に!★グーグル口コミもありがとう！おかげで［大学受験の英語・塾＆予備校・西宮・兵庫］★検索 1 位の日

も！】  

                                                        

◎神戸大学・医学部・医学科                                     



［模試で高校トップクラス・Reading選手権優勝･英語 GP シリーズ総合 1位］ 

RK君［神戸］  【MUKU最速スパート賞 2024】 

☆毎週使っている教材の内容が、とても面白くて楽しみにしていました。夏休みの○○や○○で実力がつき、長文を読

むのが楽になりました。 

授業中も、真面目な勉強の間に、ちょこっと軽い遊びを挟むおかげで雰囲気が良いものとなり、長い時間でも集中し

てこなせました。 

河村先生の熱心な指導のおかげで合格できました。ありがとうございました！ 

 

【★OK が補足！】★コメントが短すぎる！旅行に行く前に慌てて書いてるの？もう！ほんまに！という感じですね

（笑）！仕方ないから補足します。★彼のお姉さんは、書き切れないコメントをお手紙で補足してくれるくらい丁寧でし

た！★彼は運動部でも活躍していたため、他の人達よりも遅い引退でしたが、楽天的な性格？と上手な時間管理で、

高 3 の秋～冬には高い英語力を発揮していました。私のツッコミ？にも面白い返しができ、ユーモアのセンスもあります。

共通テストの報告は一番遅く、心配させておきながら実はよくできていたので私に「何で早く報告しないの！？と注意さ

れたせいか、合格発表は珍しく(笑)、すぐ連絡を（しかも電話で）くれて、大変嬉しかったです！まあ、ホームランで沸い

ている直後のベース一周走中に、足がつって歩き出した？ような感じですね！彼らしいとも思います。いつか、お医者

さんになったら、患者さんには細かく伝えてほしいですね。 

                                                                     

 

 【◆◆2024★ 特設ページ◆◆】 『現役時に MUKUに通い、高卒生として再度通ってくれた特別な方』 

KC さん［大教大池田付属・高卒時は大手予備校プラス MUKU］ ［高校生時・MUKU★CUP 優勝］     

【2023卒＆浪人生時も再度 MUKUに参加◆MUKU最高殊勲賞 2024】         

 

◎大阪大学・医学部・保健学科 

●さらに、早稲田大学（人間科学）・同志社大学（理工）・ 

立命館大学（生命科学）・関西学院大学（生命環境）にも合格                                                  

 

［◆現役時］☆いきなりですが、私はムクてんが大好きです！【大変嬉しいです！】おそらく、先生の濃い密度のプリント、

授業内容、熱意、アットホームな雰囲気などなど、どこの塾にも負けてないんじゃないかと思います。（そんなこと言える

立場でもないんですが(笑)今まで色々な塾に通ってきました。）入塾したときから、ずっとオンラインだったけど、正直オ

ンラインであることのデメリットは一切感じなかったです。むしろ、帰宅が遅くならないし、電車の中でも授業聞けるし、良

いことしかない！その上、オンラインでアットホームな雰囲気の中、授業を受けられて笑えるのは凄いんじゃないかと思

います。オンラインだろうが対面だろうが変わらない、むしろオンラインの方が良いと自信をもって、ムクの授業だからこ

そ言えます。【今のビルコムα式のほうが対面授業より手間が大変なので､凄く有難い言葉！】夜に単語テストだけ、短

い時間でパッとできるのもオンラインならではの魅力です。単語テストについて言えば、テスト□□時間前から勉強禁止

の制度は、とても知識定着に役立ちました。学校の単語テストだと１０分休みに詰め込むので、長文中に使える単語力

にはなってない。あと、シス単とターゲット２つを回すのもとても良かったです。【単語で困ることはほとんどなかったです】 

 私がムクてんの教材の中で１番好きだったのは☆☆で、これを空で言えるようにすることで英作文のベースになって、

何の対策もしていないのに模試の英作で満点を取ることがありました。ずっと愛用していたのでボロボロです(笑)。あと、

英文法もこれやっておけば学校の英文法の小テストは勉強をしなくても、ほぼ満点を取れたので、☆☆はやっぱりすご



いです。 

 高３の春の記述模試で英語の成績が結構よかったので、一年間のムクてんの成果を感じていました。高３からの☆☆

☆☆のスラスラ訳・フレ再を繰り返すことで、夏から秋にかけて大学別模試の偏差値が 10 以上上がって、難しめの長

文に対する耐性がつきました。何回もプリントに目を通すうちに、長文の右側のまとめに書いてあることもすごく入試に役

に立つことが分かって、もう先生のプリントはやればやるほど味が出てくる！おかげで夏に苦しんでいた前置詞問題も得

意になりました。今思うと夏が一番スランプに陥っていたなあと思います。そんな時に、わざわざ時間をとってくれて、相

談にのっていただきありがとうございました。先生のプリントにマジックで書いてある一言メッセージを見ると、つらいときで

も前に進もう！って思えて乗り切ることができました。入試前の馬の話、ラジオの話は特に試験前の心の支えになりまし

た。【嬉しすぎる言葉ばかり！本当にありがとう！】 

 授業で疲れてきたときに入る☆☆や□□、先生と生徒のかけ合いも、どれをとっても面白くて、笑えて、良い休憩にな

りました。☆☆！の◇◇から始まる夏期講習も、スラスラ訳大会もとても印象的です。挙げたらきりがないです(笑) 

 ムクてんですごく楽しく英語を学ぶことができました。これからも、ムクてんのスラスラ訳、フレ再をしながら英語の勉強

を続けていこうと思います。最後に、いつも丁寧に対応してくださったフロントの方、質の高い授業とユーモアのセンスが

ピカイチな河村先生、本当にありがとうございました！【★これから浪人生活を送る人がこんなに書いてくれるなんて！】                

【こちらこそ！★この後★卒業した彼女に前例のない提案をします！★予備校に通いながら MUKU も参加？】 

 

［◆浪人時］☆一年間の浪人生活を経て、今年第一志望に合格することができました！現役の時は、むくてんのおか

げで英語を得意科目にできたものの、共通テストや理系科目の苦手を解消しきれず、一歩届かなかったという感じでし

た。一年間、●予備校で浪人することを決めましたが、音読の習慣がなくなってしまうことに不安を感じて、★もう一年

通わせていただくことになりました。なので、今回は●予備校●と★むくてん★の違いについて書こうと思います！●予

備校の授業は、和訳、文法、長文、英作文･･･など、とっても細かく分かれています。●また、授業スタイルは基本的に、

先生が黒板に書いたものを写すという感じで、あまり身についている感覚はなかったです。●文法の授業も☆☆で事足

りるやん！と思っていたので切りました。●長文も内容がそんなに難しくない上、進むスピードがとても遅いので切りまし

た。英語以外の科目の授業はちゃんと出席していました!!!(笑)● 

 やっぱり英語は音読してフレーズを覚えて、座学だけでは身につかない自然な感覚みたいなものが必要になってくると

すごく感じます。ムクテンの授業では、長文の音読プラスαだけで、和訳、英作、長文読解など英語の総合的な力を鍛

えることができる点で、とっても効率が良いと感じます。あと、プリントの質の高さも予備校とは比べ物にならないくらい高

いです！実際、この一年、ずっとムクテンのプリントを読み込んだり、覚えたりしていました。本当に教材の質の高さと密

度は、どこの予備校にも負けていないと思います。先生の言う、「★週２の授業で●週５の予備校の授業に勝つ！」（で

したっけ？）は、本当に実現されていると感じました。本当に◆◆全受験生に、ムクテンをお勧めしたい◆◆です。いつ

でもビラ配ります！【★とても有難いけどビラも広告もないです！笑】 

 最後に、３年間通わせていただき本当にありがとうございました！連絡などこまめにしてくださった受付の方、浪人生の

私を受け入れてくださった河村先生、そして★★高３生だった方々★★に本当に感謝しています！★★ありがとうござ

いました！ 

【★OK の言葉★KC さんは、高３生と同じクラスで毎週２回、口頭チェックの時間を中心に、一緒に闘ってくれました！

自身の英語力を高めるだけでなく、★他の高３生達の憧れ＆目標ともなり、★他人にも幸せを届ける★大偉業でし

た！本当に×2★ありがとう！■■あなたの合格は大変嬉しく、かつ大変有難く思っています！       】 

                                                               

【２０２３卒】  〖★現役合格者の声〗 

◎早稲田大学・文化構想学部  



[模試で高校１ケタ（３位）・英語 GP シリーズ３で優勝・LC（リスニング選手権）優勝] 

SN さん[神戸海星女子学院]   【MUKU最優秀表現賞 2023】 

 ☆約２年間本当にお世話になりました。先生のおかげで春から無事に大学生になることができます。 

〈学習面について〉 

◆私は以前、２度読みする癖があり、読むスピードが遅く、単語力もないために英語の文章を理解することができません

でした。そのため模試では校内順位１４０人中１００番台で、好きな英語で結果が出ず何をどうやって勉強していいか分

からない状況でした。しかし、高３の春ぐらいから気がつくと模試で１５分くらい時間が余るようになる程、読むスピードが

速くなっていました。 （中略） 夢駆天では、シス単やターゲットに加え、身の回りの単語まで長期的に使えるよう扱って

下さったので、長文で単語が分からず苦戦することがなくなりました。◆また、高１・２の頃は英語の長文を読む前から

見ただけで嫌だなと思っていました。しかし夢駆天の授業では、長文１つ１つ、画面で解説プリントを見ながら内容理解

にも努めてくださったので、今では２度読みをすることもなく、内容を理解し楽しみながら読むことができるようになりまし

た。◆さらに私はリスニングがリーディングよりも苦手で、中々スコアを取ることが出来ずにいました。音は聞こえても同時

に内容を理解することが出来ませんでした。 （中略） いつの間にか、耳を研ぎ澄まさなくても英語が聞こえて、理解で

きるようになっていました。夢駆天に入っていなかったら、今頃どうなっているんだろうと恐ろしく思うほど英語は私の１番

の武器になり、高３の春には英検準１級を取得し、夏には模試の校内順位で３位を取ることが出来ました。 

〈授業の雰囲気やオンライン授業について〉 

（中略） なぜだか授業が終わる頃には頭痛がすっかり治ってしまうことがよくありました(笑) きっと先生が、私達生

徒が疲れたタイミングを見計らって、授業の合間に思わず笑ってしまう面白いエピソードやためになる話をしてくださった

おかげだと思います。入塾前はオンラインだと画面を見るのに疲れて頭痛がひどくなるのではと思っていたのに、まさか

その逆になるとは思いませんでした(笑) また、オンライン授業であったおかげで、私は東京の大学のオープンキャンパ

スに行くことができたり、体調が悪い祖父母に会いに行くことができたりと非常に助かりました。初めは１日に３時間の授

業だと聞いて長いなと思っていましたが、毎回すぐに終わってしまい、まだ授業を受けていたいと思えるほど楽しい授業

でした。また授業を受ける度に、手書きのプリントを見る度にもっと頑張らなきゃ、もっと勉強しなきゃと自然と思えまし

た！こんなにやる気をもらえる塾は他にないと断言できます! 

私は様々な塾に通っていましたが、河村先生ほど熱意を持っていて、しかも面白い先生は見たことがありません。誰

も遅れることがないようにと生徒１人１人をしっかり見てくれて、個別の質問に丁寧に対応してくださったり、自分の体を

追い込んでまでも授業をしたり、こんな先生は世の中に河村先生しかいないと思います！ （中略） TOEIC など英語の

検定について今後の計画を立ててくださったり、教材をお勧めしてくださったりなど最後まで真摯に向き合ってくださいま

した。私は先生のような気力、行動力、誠実さ、熱意、度胸を兼ね備えた大人になりたいと思います。英語の勉強法だ

けでなく、こんなにもやる気や勇気までもらえる塾に入ることができて本当に良かったです。 

何度も電話することがありましたが、毎回丁寧に対応してくださった事務の方や、学習面だけでなく内面も成長させて

くださった河村先生、ありがとうございました。 

 

◎北海道大学・経済学部 

 ●さらに、同志社大学（商）・（経済）、関西学院大学（商）にも合格 

[模試で高校１ケタ・春決戦優勝・RC（読解選手権）優勝] 

YS くん[市立西宮]  【MUKU最優秀協力賞 2023】 

☆他の予備校も経験しましたが、むくの方がリアルタイム感がありました。むくでは、オンラインでありながらリアルタイム

であるというのも魅力の１つであると思います。映像授業だと、録画されたものを見るのが一般的ですが、むくのスタイル



だとリアルタイムの授業を好む人に合うと思います。実際自分も対面の集団授業を好んでいましたが、むくのスタイルに

はバッチリはまりました。 

むくでは、宿題の確認をしてくれることが、自分にとても合っていました。普通の塾では宿題がなかったり、あったとし

ても「やっとけよ」だけで終わりますが、夢駆天は、先生が直接完成度を確認し、またランダムで当てられる緊張感もあ

って宿題のモチベーションに繋がりました。オンラインの授業というと、対面よりもリアル感がないように思われがちです

が、 

むくの授業は、むしろ対面よりもリアル感であふれていました。授業中もよく当てられていたため、積極的に取り組めるこ

とができました。また、解説がとても分かりやすかったです。複雑な箇所は、図で説明してくれて助かりました。そのおか

げで長文の理解がとても深まり、宿題に取り組みやすかったです。質問もしやすい雰囲気でした。 

 先生のちょっとした雑談も面白く、中でも印象に残っているのは、先生の受験の話でした。私自身、２次試験本番で得

意の数学が思うようにいかず、非常に動揺しました。そんな中、先生の話を思い出し、ここでくじけてはいけないと前向き

な気持ちで取り組むことができ、合格につながりました。むくで出された課題を真面目にこなすと、「これだけやってきた

から大丈夫」という自信にも繋がりました。高２の初めは、学校でやる長文も満足に読めない状態でしたが、すらすら訳、

再現、単語等をやることで、いつの間にか長文を読めるようになっていたと気づいたときは、むくのおかげだと感謝の気

持ちであふれてきました。苦手だった英語を自分の武器の１つにできたのは、間違いなくむくのおかげです。 

 

◎上智大学・総合グローバル学部  

[模試と GTECで高校１位・TOEIC ランク A・Writing選手権優勝] 

YH さん［小林聖心女子学院]   【MUKU最優秀活躍賞 2023】 

☆私はむくてん入塾前も、他の英語専門塾に通っていましたが、むくてんの“楽しさ”と“自然に実力がつくこ

と”は他塾になない、むくてんの魅力です。他塾の授業では、特に楽しいと思うこともありませんでした。むくて

んは毎授業沢山笑いました。毎週の宿題をきちんとこなすだけで、想像以上に実力がつき、高２と高３で２回、

模試の校内１位をとることができました。先生のおっしゃることをよく聞いて、声に出して宿題をするだけでこん

なに実力がつく塾は間違いなく、むくてんだけです。教材も全て先生のお手製で、必要な知識がすべて書か

れている、こだわりが詰まった最高峰の教材でした。何よりも、先生のあらゆることについての知識はあまりに

豊富で、英語に関して知らないことはほとんどないだろうと確信する場面が多くありました。 

 私はむくてん入塾時から、推薦入試を利用して大学受験をすることを決めていました。なので、「受験英語」

の勉強は必要なかったのですが、「むくてんに入ると英語の実力が知らない間に大幅に上がるよ」と紹介され

て、他の塾をやめてむくてんに高１の３月入塾しました。結果、一般入試を受けることはなかったため、いわゆ

る受験で英語を発揮する機会はありませんでしたが、単語力の向上を体感することが多々ありました。むくて

んの良い所は、いわゆる受験英語の力を培うだけでなく、一生使える英語力を身に付けられることです。私自

身、むくてんに入塾してから英検準１級を取得し、TOEICでもより高い点数を取ることができました。これは、む

くてんで単語力を養ったり、長文の読み方をすらすら訳やフレ再を通して身につけたことが大きな鍵となったと

確信しています。英語資格は推薦入試に有利なので、OK 先生には本当に感謝しています。大学の合格が

分かってからも、先生は私の英語の勉強を手厚くサポートして下さいました。大学で長期留学をするために、

高い TOEFL の点数が必要だけど、TOEFL の難易度が高く勉強方法が分からないと相談したところ、大変お

忙しい中、先生のおすすめの教材や攻略方法をとても丁寧に教えてくださいました。受験が終わっている私に

対しても、変わらず親切にサポートしてくださって、本当にありがとうございました。 

 むくてんは他塾と違い、オンラインでの授業でしたが、先生の指導力の高さを知っていたので、何の躊躇も

なく入塾しました。むくてんのリモート授業は、ZOOM に参加して聞いているだけのものとは全く異なり、生徒もミ



ュートを外して音読や発表をする、全力参加型の授業でした。学校から帰ってきて、一度休憩してから気軽

に授業に参加できるのも、無駄なタイムロスがなくてとても良かったです。約２年間大変お世話になり、本当に

ありがとうございました！ 

 

◎大阪大学・経済学部 

 ●さらに、同志社大学（経済）、関西学院大学（社）、関西大学（経済）にも合格 

[模試で高校１ケタ・GP シリーズ総合１位・冬決戦優勝など G1 タイトル最多優勝] 

YY さん[神戸海星女子学院]  【MUKU最優秀実績賞 2023】 

☆授業形式でまず驚いたことは、オンラインの双方向型であって、かなりの参加形式であることでした。最初はもちろん

慣れていなし、画面上のほぼ全員に会ったことがなかったので緊張しましたが、河村先生が英語の授業をする合間に

面白い話をしたり、常に疲れていないかを気にかけてくださったので、ちょっと疲れてきたかなと思ってもすぐにリセットさ

れて常に良い状態で授業を受けることができました。それに先生が、私たちのために全力で授業をしてくれているという

ことが、ずっと伝わってくるので、「先生が頑張っているのに自分が頑張らないでどうするの？」という思いで、宿題や授

業中のモチベーションを保てました。最も印象に残っている勉強法は、フレ再です。フレ再によって、その英文を自分の

ものにできるし、口で英文を読んでいると同時に、耳でも英語を聞けるので、いろいろな技能が鍛えられたと思います。

また、単語テストだけを日曜日に行ったりするような、ちょっとした集まりもリモートではできるように、リモートならではの利

点もいろいろあって、先生の試行錯誤のおかげで毎回とても楽しく役に立つ授業でした。 

 勉強の励みになったことは、まだいくつもあります。毎回宿題の確認テストで、上位者の順位がでたり、MUKU☆CUP な

ど大きなテストであったり、何かの節目などに表彰状や盾をくださり、とても嬉しかったので頑張ろうと更に思えるし、頑張

って良かったと思えて、努力が報われる感じがしました。ムクの授業にある空気感は、発表など少し緊張感が漂うことも

ありましたが、適度な息抜きのおかげで気楽に、かつ真剣に受けることができて、こんなに素敵な塾は他にないと思いま

す。やるべきことはたくさんありましたが、前やったことが違う形になって自然に使っているものもたくさんあるので、全て

が繋がっている感じがして気持ちが良かったです。 

 私はもともと、夢駆天のように自分も参加するタイプの授業は苦手で、グループ授業すら嫌だったので、行くはずはな

かったのですが、コロナウイルスの感染拡大の影響で、ムクがオンライン形式になっていることを知りました。また、大学

受験のためだけの英語を習うわけではないことも知りました。「ムクのオンラインなら自分もできるのでは?」 と思って入

塾しました。個人的にはこのタイミングで、オンラインになったのは運命だと勝手に思っています。ムクに入って学ぶこと

ができて本当に良かったです。ありがとうございました。 

 

◎京都大学・理学部 

●さらに関西医科大学（医）にも合格 

[GTECで高校の 299位から最終実力がトップクラスに飛躍] 

JI くん[市立西宮]   【MUKU最優秀飛躍賞 2023】 

☆いきなりこんなことを書くのはどうかと思いましたが書きます。河村先生、および夢駆天は■です。［嬉しいですが、変

な団体と勘違いされると困るので■（笑）とします。] 

 まず教材の情報量が他塾に比べ、圧倒的に多いです。毎回のスラ訳等の課題は、先生の求める精度までは到達で

きていなかったかもしれません。それでも３か月もすれば、少なくともある程度のレベルの長文なんて楽に感じます。お

そらく、どの市販教材よりも価値があり、愛が込められていると思います。次に授業についてですが、雰囲気がとても良



かったです。授業が３時間もあるにもかかわらず、毎回楽しく受講できました。授業内で、四方八方に放たれる先生の

ギャグ（？）とか、みんなでやるゲームは、受験が近づいてくる中での僕の大切な息抜きとなっていました。 

 最後に自分の英語力についてです。入塾前までは、定期テスト、郊外模試、どれを見ても学年平均よりもはるかに下

で、成績表が返ってくる度に悲しかったです。夢駆天に入ってしばらくして、２年の夏を越えてから急に英語は校内平均

より上になり、そこから下がらなくなりました。実はオンライン授業でもここまで成長できるんや！ということを学びました。

先生が授業前に用意して下さった PDF 等でより詳しく学べました。文化史の背景や独特のイラストを使った説明のおか

げで、長文もより深く理解できました。 

 先生を信じて課題をこなせば、本当に成績が伸びました。先生なしで、僕の合格はなかったと思います。河村先生に

は感謝しかないです。本当にありがとうございました。 

 

◎大阪公立大学・商学部 

●さらに立命館大学（経営）、関西大学（社会安全）にも合格 

[模試で高校の３１７位から、最後は英語が武器になるまで追い上げた] 

SY くん[市立西宮]   【MUKU最速スパート賞 2023】 

☆［①教材］は、１つ１つ丁寧に、そして熱心に作り上げられた先生独自のプリントで、非常に分かりやすく必要な内容が

ギュッと詰まっていて、すごく良かった。特に、英語長文のすらすら訳のプリントは、この塾ならではのものであり、それに

懸ける先生の思い、熱意がとても伝わるものだったので、僕自身もそれを活かして頑張ろうと思いました！ 

[②授業]では、リスニング、リーディング、単語、スピーキング、ライティングと他の塾では１つ１つ分けてやるものを、１

つの授業でスピーディにしていくので、英語の総合力がぐんと上がる、とても良い授業だった。また、先生の授業に対す

る熱意、僕たち生徒にできるだけ伝わりやすく伝える方法は、他の塾よりもはるかに良く、そしてそれを受ける僕自身も

楽しかった。 

[③授業の雰囲気]は、とてもアットホームな雰囲気で堅くなく、又、楽しく英語を学べる環境だったと思います。先生

が時々言う冗談やこぼれ話、早口言葉等で、僕は頭をリラックスさせることができ、メリハリをもって授業に取り組むこと

ができたと思います。 

[④信頼度・勉強法] 僕は、ムクテンに入ってから２次試験を受けるまで、ずっとムクテンの教材のみで勉強していま

した。その教材のおかげで、学年でほとんど最下位だったけれど、２５０位ほど順位が上がり、最終的に英語を武器とし

て使えるようになるまで、実力を上げることができました！英語の塾の中で間違いなく No.１だと思います!! 

[⑤最後に] ２年間ありがとうございました!! 英語が全くできなかった自分が英語を武器にし、大学受験で合格を勝

ち取ることができたのは、ムクテンのおかげだと思います。先生の熱意のおかげで、やる気を継続させることができました。

本当にありがとうございました!! 

◆◆【２０２３年度の他の方のコメントは、後日、追加していきます。】◆◆ 

  

≪※現在、２０２２卒は要約版で掲載しております。≫ 

【２０２２卒】   〖★現役合格者の声〗 

◎東京大学・理科Ⅲ（医学部） 



[国際地学オリンピック国内選考会・最優秀賞、秋決戦＆冬決戦などＧ１タイトル最多優勝] 

NI さん[神戸女学院]   【MUKU最高殊勲賞 2022】 

☆毎回、英文を音読・再現することで、英文構造が体に染み込み、ⓇⓁⓈⓌ(４技能)の総合的な英語力が身につき

ました。これがオンライン開催で英語力のやり取りが必要な、地学オリンピックの代表選考や国際大会で本当に役立ち、

「本物の英語力とはこういうことだな。」と実感しました。MUKU の英語は受験だけでなく、一生使えるものだと思います。

OK 先生の毎回熱意のこもった授業やプリントには、励まされました。また、ラジオでの面接の話や、馬の話、また、お子

さんたちの英語スピーチコンテストの話は、本当に受験でも地学オリンピックでも、メンタルの大きな支えとなっていました。

地学日本一、理Ⅲ推薦合格の KEY は、OK 先生にあるといっても過言ではありません。本当にありがとうございました。

ムクでの方法は、これから英語を勉強する際にも使っていきたいと思っています!! 

 

◎大阪公立大学・工学部 （再受験して名古屋大学に進学） 

[中期１０倍で大阪公立大学に現役合格、２０２３年に再受験をし、名古屋大学に合格]   

●さらに現役時に、立命館大学（理工）、近畿大学（理工）にも合格 

［英語実力・高校でトップクラス・G１タイトル戦で常に上位］ 

MK さん[神戸海星女子学院]   【MUKU最優秀表現賞 2022】 

☆ムクでの授業では、「一生もの」だと感じるものしかありませんでした。教材は驚くほど詳細で、「こんなに？」と思ってい

たのですが、あらまぁ不思議なことに、いつの間にかスルスルと頭に入っていくようになりました。ムクでは、達成感にめ

っちゃ浸れるし、某通信教育の「あ！これやった問題だ!!」現象が頻発します。また、河村先生の熱意は、言葉に表すこ

とができないくらい、授業と教材にあふれています!! 河村先生はオンラインになってから、私達がちゃんと理解している

かの確認をされることが、より多くなったと思います。だからこそ、生徒を思いやる授業なんだと常々感じています。これ

からの受験生の方々は、普通の塾とは飛びぬけて違う先生と授業で、最初は心配かもしれませんが、先生の教材をち

ゃんとやれば、びっくりするぐらい英語好きになり、成績も上がります！絶対！夢駆天という大船ならぬ大馬？に乗った

つもりで頑張ってください！･･･最後の最後まで、先生の暖かいお言葉には感謝しかありません。夢駆天大好きです!! 

 

◎神戸大学・理学部 （再受験して京都大学に進学） 

[後期 8.8倍で神戸大学に現役合格、２０２３年に再受験をし、京都大学に合格]  

[英語ＧＰシリーズ・総合順位１位・MUKU☆CUP 優勝] 

SO くん[甲陽学院]   【MUKU最優秀活躍賞 2022】 

☆とにかく英語が苦手で MUKUを紹介してもらいました。ガイダンスで「語い」のミニ授業があり、人生で初めて英語が楽

しく「いい所に当たった！」と感じました。・・・授業では、経験のない方法で驚きましたが、続けていくと不思議なことに、

どんな和訳や英作文にも対応できる力が身についていました。・・・家から遠いので、オンラインになり通塾の手間が省

け、めちゃくちゃ助かりました。・・・名前が載って表彰されると、どんどんやる気が上がりました。特に「すらすら訳大会」

の表彰状が嬉しかったです。・・・とにかく、やわらかい雰囲気のいい塾でした。英語の成績は、模試でもぐんとよくなった

し、イルカのイラストにある“頑張れば楽しくなる。楽しくなれば、さらに頑張ってみたくなる。”がまさにその通りだと実感し

ました。・・・先生はかなり熱いので、どうぞ体調に気を付けながら、この楽しい授業を後の世代にも届けてくださいね。 

 

◎広島大学・工学部 



●さらに関西学院大学（工・情報）、近畿大学（情報）にも合格 

[英語実力・高校で 1ケタ・LC（リスニング選手権）優勝]  

AK さん[神戸海星女子学院]   【MUKU最速スパート賞 2022】 

☆本気で焦っていたころに友達から“ムク”を勧められて、一度オンラインで体験授業に参加しました。その時、皆が高

速で訳したりして、フレーズ再現しているのを見て、本当にびっくりして圧倒されました。オンラインだからこそ、このコロナ

禍でも、ここまで熱量の伝わってくる授業ができるんだなと思いました。私は、オンライン授業になってからのムクしか知

らないのですが、★「オンライン授業だからちょっと･･･」とためらっている人がいるなら、★もったいないと思います。移動

時間もないし、コロナウイルスへの感染が怖くて声を出して発表できないということもありません。ムクは、私にとってお勧

めしたい塾 No.1 です！先生が一生懸命作ってくださっているプリントや共有画面は、本当にわかりやすかったです。ム

クの授業が大好きだったので、もう受けられないのは寂しいですが、大学生になっても頑張ります。 

 


